

Protokolleintrag vom 31.03.2004

2004/174

Interpellation von Susi Gut (SVP) und Bruno Wohler (SVP) vom 31.3.2004: Stadion Zürich, Angaben über den Stand der Einsprachen

Von Susi Gut (SVP) und Bruno Wohler (SVP) ist am 31.3.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Das Städtzürcher Stimmvolk hat wuchtig „Ja“ zum neuen Stadion im Hardturm gesagt. Leider sind immer noch einige Einsprachen gegen den Bau hängig, welche dieses Projekt verhindern wollen. Kommt dazu, dass Stadtpräsident Ledergerber nicht ganz unschuldig ist an der Verzögerung, hat er doch die Einwendungen der Greina Stiftung nicht ernst genommen und elf Monate verstreichen lassen, bevor er darauf reagierte.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Einsprachen sind momentan noch offen? (Die Interpellanten bitten um detaillierte Angaben über die Art der Einsprachen.)
2. Welche Einsprachen wurden bis heute behandelt und abgewiesen? (Die Interpellanten bitten auch da um detaillierte Angaben über die Art der Einsprachen.)
3. Bis wann muss mit dem Bau begonnen werden, damit die EM 2008 noch in Zürich statt finden kann?
4. Warum musste die Greina Stiftung elf Monate warten, bis Stadtpräsident Ledergerber ihre Einwendungen ernst nahm?
5. Dieses Verhalten des Stadtpräsidenten hat auch eine Mitschuld an der engen Terminalsituation. Wie gedenkt der Stadtrat diesen Fehler wieder gut zu machen?
6. Wurden weitere Einwendungen anderer Rekurrenten verspätet behandelt? Wenn ja: Welche?